

Confirman que Hillary Clinton fue interrogada por el FBI con relación al uso de su correo electrónico



Washington, 3 jul (RHC) El equipo legal de Hillary Clinton confirmó que la candidata demócrata a la presidencia de Estados Unidos fue entrevistada este sábado por el Buró Federal de Investigaciones (FBI) en un caso de negligencia informática.

De acuerdo con Nick Merrill, vocero de la campaña presidencial, la aspirante demócrata cooperó con placer con el Departamento de Justicia para darle una conclusión al asunto relacionado al uso de su correo electrónico mientras era secretaria de Estado, durante el primer mandato de Barack Obama.

La polémica por los correos electrónicos se desató a comienzos de 2015, cuando los medios estadounidenses revelaron que, durante sus cuatro años en el Departamento de Estado, Clinton usó en todo momento una cuenta personal para sus comunicaciones, con un servidor privado.

Los republicanos la acusan en el Congreso por la mala praxis de la exsecretaria de Estado en el ataque contra el consulado estadounidense en Bengasi (Libia) en 2012, en el que murió el entonces embajador Chris Stevens y otros tres funcionarios del Gobierno.

Fuentes cercanas a la campaña precisaron que el encuentro duró casi tres horas y media y tuvo lugar en las oficinas del FBI en Washington, y no en la residencia de la también ex-Primera Dama.

(Con información de Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98917-confirman-que-hillary-clinton-fue-interrogada-por-el-fbi-con-relacion-al-uso-de-su-correo-electronico>



Radio Habana Cuba